

Minera Panamá quiere aclarar información falsa divulgada hoy en medios de comunicación

Fecha de publicación: 13 de marzo del 2015



FIRST QUANTUM
MINERALS LTD.

Cobre Panamá

Algunos trabajadores afiliados a SUNTRACS que laboran para la empresa contratista FCC han llevado a cabo un paro ilegal de labores en el área donde se construye el puerto del proyecto Cobre Panamá.

13 de marzo de 2015

Algunos trabajadores afiliados a SUNTRACS que laboran para la empresa contratista FCC han llevado a cabo un paro ilegal de labores en el área donde se construye el puerto del proyecto Cobre Panamá. Los trabajadores del SUNTRACS no han realizado ninguna comunicación formal a Minera Panamá describiendo el por qué está llevando a cabo este paro ilegal de labores.

Minera Panamá no es responsable de la situación interna de FCC con sus trabajadores, ni acepta que Minera Panamá se haga responsable de esta situación.

Minera Panamá desarrolla el proyecto Cobre Panamá en cumplimiento con las leyes panameñas.

HECHOS

De los 2,988 trabajadores de Cobre Panamá 2,717 (90,9%) son panameños

Todos los trabajadores extranjeros (9,1%) tienen sus permisos migratorios y de trabajo en orden.